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（文責：安永） 
先日は台風接近中の雨の中、授業参観や学年学級保護者会等のご参加お疲れ様でした。高 3生はセンターの出

願も終わり、防衛大学をはじめ私大の推薦入試などが始まったとのお話を伺うと、少しずつ入試の緊張感が伝わ

ってきました。高２生は生徒会を中心に体育大会の準備など学校の中心的役割を果たしながら勉強や部活動等を

がんばっているとのことです。高 1保護者会では「大学入試を考える」～今できる事、やるべき事は何か？～と

題した進路説明会がありました。高校生は１年生からすでに受験モードです。 

～ 第２回総務委員会報告 ～  平成 29年 10月 28日(土)  

第１回の委員会において作成した「学校への要望」に対し学校側よりご回答を頂きました。 

当日は花上校長先生自ら、 学習面・生活面・スクールバス・寮などについて説明してくださいました。一部ご紹

介します。中高一貫生の授業進度についてのご意見に対し英語・数学・国語の３教科は５年間で６年分の内容を

修了するようになっているが、英語と理系の数学は復習と演習に時間をかけているため高校３年１学期までに修

了している、とのことでした。詳細は文書にて丁寧にご回答をいただきました。回答書については、学年ごとに

郵送され保護者の皆さまに届いているかと思いますので今一度ご確認下さい。 

また、生徒募集に関して保護者の方から、いろいろ良い意見が出ている事に対して校長先生が大変感謝されて

いましたことを申し添えておきます。 

クラスでアンケート等にご協力いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。 

（出席者：委員 18 名、後援会三役 4 名、花上校長先生、金子教頭先生、井原先生、二又顧問） 

 

     学年懇親会の開催予定   

中１年  １１月１１日（土）  チャイナ梅の花（久留米） １８：３０～ 

中２年  現在未定 

中３年  １１月２２日（水）  Dining Toride 「ダイニング・トリデ」  １８：３０～ 

高１年  １１月１８日（土）  久留米 フランス酒場 ルプー 

高２年  １１月２５日（土）  学校 物理室 

 

～～～ 総務委員の皆さまへ ～～～ 

先日の第２回委員会で今年度の委員会活動は終了です。(たぶん…)これまでクラスの意見の取りまとめや懇親会

のお世話など、ありがとうございました。学年懇親会はまだこれからのところもありますが、引き続きよろしく

お願いします。また新たにお気付きになられたことなどございましたら何でも結構ですので、ご連絡ください。 

これまで総務委員会活動へのご理解とご協力ありがとうございました。 
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